

Antrag Nr. 13-F-08-0063

Linke&Piraten

Betreff:

Kooperation kommunales Jobcenter mit der örtlichen Agentur für Arbeit
- Antrag der Fraktion LINKE&PIRATEN vom 21.8.2013 -

Antragstext:

Regelmäßig kommt es vor, dass mit dem kommunalen Jobcenter und der Agentur für Arbeit (Bundesbehörde) zwei verschiedene Behörden für die Leistungsgewährung von Leistungsberechtigten zuständig sind, so zum Beispiel bei der Aufstockung von Arbeitslosengeld I - Leistungen mit Leistungen nach dem SGB II oder der Gewährung von Kinderzuschlag.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

1. gibt es einen wie auch immer gearteten Austausch zwischen den beiden Behörden? Wenn ja in welcher Form?
2. Sind Probleme in diesen Bereichen bekannt? Wenn ja welche?

Wiesbaden, 21.08.2013

gez. Manuela Schon
Stadtverordnete

f.d.R. Gunther Praml
Fraktionsassistent